

DER BÜRGERMEISTER DER VERBANDSGEMEINDE BAD KREUZNACH



Bad Kreuznach, 06.04.2021

Sehr geehrte Damen und Herren,

zur **öffentlichen/nichtöffentlichen Sitzung des Verbandsgemeinderates der Verbandsgemeinde Bad Kreuznach** lade ich Sie hiermit für

Mittwoch, den 14.04.2021, 17:30 Uhr,

per Onlinekonferenz via BigBlueButton ein.

TAGESORDNUNG

öffentlicher Teil:

1. Bauleitplanung der Verbandsgemeinde Bad Kreuznach;
2. Änderung des Flächennutzungsplanes Sondergebiet mit der Zweckbestimmung Nicht großflächiger Einzelhandel/Lebensmittel-Nahversorgung – Frei-Laubersheim
 - a) Feststellungsbeschluss gemäß § 10 Abs. 1 Baugesetzbuch
 - b) Beschluss über die Bekanntmachung gem. § 6 Abs. 5 BauGB
2. Beratung und Beschlussfassung über den Wirtschaftsplan des Abwasserbeseitigungsbetriebs der Verbandsgemeinde Bad Kreuznach 2021
3. Beratung und Beschlussfassung über die Neuaufnahme eines Investitionskredit der Verbandsgemeinde Bad Kreuznach
4. Beratung und Beschlussfassung über die Übertragung von Auszahlungen des Haushaltsjahres 2020 nach 2021 bezüglich des Erweiterungsbaues der Grundschule Feilbingert sowie des Baues des Radweges Pleitersheim – Badenheim
5. Beratung und Beschlussfassung über die Haushaltssatzung mit Haushaltsplan für das Haushaltsjahr 2021
6. Mitteilungen und Anfragen

DER BÜRGERMEISTER DER VERBANDSGEMEINDE BAD KREUZNACH

nichtöffentlicher Teil:

7. Personalangelegenheiten
8. Mitteilungen und Anfragen

Mit freundlichen Grüßen

Marc Ullrich
Bürgermeister

Interessierte Zuhörer können ebenfalls an der Sitzung teilnehmen. Hierfür melden Sie sich bitte bis spätestens Mittwoch dem 14.04.2021, 17:00 Uhr unter der folgenden Emailadresse: onlinesitzung@vgvkh.de. Die entsprechenden Zugangsdaten werden Ihnen sodann umgehend zugeschickt.

Um die Öffentlichkeit zu wahren, wird die Sitzung im Sitzungssaal der Verbandsgemeinde Bad Kreuznach, Rheingrafenstraße 11, 55583 Bad Kreuznach (Stadtteil Bad Münster am Stein-Ebernburg) übertragen. Aus Gründen des Gesundheitsschutzes können jedoch aufgrund der aktuellen Corona-Pandemie-Situation nur begrenzte Kapazitäten der Öffentlichkeit zur Verfügung gestellt werden. Um die notwendigen Abstände zwischen den Teilnehmern gewährleisten zu können, ist die Besucheranzahl daher begrenzt.

Ich bitte darum, beim Betreten sowie beim Verlassen des Verwaltungsgebäudes mindestens eine medizinische Mund-Nasen-Bedeckung zu tragen, sowie sich an die allgemeinen, zurzeit gültigen Hygienevorschriften zu halten.